

調剤 宇品店



そろそろ皆様のお馴染みになってきたでしょうか、宇品店の中谷です。毎年5月は母の日、6月は父の日の贈り物探しに奮闘しています。お花がよいのかグルメがよいのか、はたまたセットにすべきか…「早割り」「お得クーポン」などの文字に振りまわされながら、今年の母の日は「ダンスパーティー」というアジサイの一種の花鉢に決定しました。気分がパッと明るくなるような華やかなお花です。さて、次なるは父の日。最近は健康志向で、脂身の少ない赤身のお肉が流行だと。少し奮発して贈ってあげようかと思案しています。皆様も足腰が弱らないように、良質なたんぱく質をとり、適度な運動をして健康で長生きを目指しましょう！食事が難しい方は、健康食品も上手に取り入れると良いですね。ぜひぜひ、お近くのマリン薬局でご相談下さい。だだいま、宇品店はバルーンアートでとても賑やかになっています。3月はお内裏さまとお雛さま、4～5月は花菖蒲と鯉のぼり、そして、バラとカーネーションと続きました。次は何が来るのかと、皆の楽しみになっています。宇品方面にお越しの際は、ぜひ見て帰ってくださいね。「マリン通信を見ました！」と言ってもらうと、何か良いことがあるかも！(笑)



調剤 阿賀店

4月に入社しました、阿賀店の佐々木嘉彦と申します。この度、初めてマリン通信に登場させて頂きました。これからよろしくお願い致します。

高校までは呉で育ったのですが、その後長い間呉からは離れていて、最近また戻ってきました。戻ってきてから、たまに昔使っていた通学路や、周辺を歩いてみるとあるのですが、大人と子供の目線の違いといいますか、この公園ってこんなに小さかったっけ、とか、この道はなんて面白い構造をしていたんだ、とか、あの頃と同じ場所なのに自分が見る見方は全然違っていて、懐かしさを覚えるとともに、新たな発見もできてとても楽しく感じています。すっかり忘れていた記憶も、その景色とともに急に頭に流れ込んだりして、ただの散歩をしているはずが記憶の散歩をしている気分になります。呉は、坂が多くたり小さい脇道も多く、不便な時もありますが、その分そういう部分が特に面白味のある所で、残しておきたい景色も多いなと思います。といえば、そんな呉を舞台とした映画が今上映されていますね、「孤狼の血」という映画なのですが、もう見た方もおられますかね。自分はまだ見ていないのですが、去年呉市のいたる所で毎日のように撮影が行われていましたね。みなさんの中にはもしかしたらエキストラなどで出演された方もいるのでは？楽しみですね。では最後に、全然関係ない話なのですが、この間大和ミュージアムの裏手にある大和波止場（ゆつたりできておすすめです）という所で、我らが「呉氏」にたまたま遭遇しました。なんか嬉しいものですね。その後知ったのですが、どうやら呉市のPR動画に第2弾が出ていたんですね。少し前なので知ってるよーって方はごめんなさい。今回はブルーハーツのTRAIN-TRAINの替え歌のようで、「呉IN-呉IN」という題名です。歌い出しは『呉駅に向かって走る あの列車に乗って行こう はだしのままで飛び出さず あの列車で呉に行こう・・』どうですか？聴いたことのない方はちょっと聴きたくなってきましたか？もちろんですよね。

